

AIRFRANCE

Air France fête ses 80 ans aux côtés de Yann Queffélec



Yann Queffélec et Eric Fuchsmann en compagnie des hôtesse de l'air en tenue d'époque.

C'est aux côtés de l'écrivain Yann Queffélec qu'Eric Fuchsmann, directeur d'Air France KLM Grand Ouest, inaugurerait, hier soir, l'exposition Air France fête ses 80 ans au Centre commercial Océane de Rezé. Après un bref rappel historique survolant les grandes avancées de la compagnie aérienne, les deux hommes se sont avancés dans la galerie pour

découvrir la rétrospective. Photographies, objets de collection, uniformes et maquettes : cette exposition tout public retrace l'histoire de la compagnie française. L'occasion pour l'amoureux de la Bretagne de confier son admiration pour les avions...

Du 23 au 30 avril, exposition au Centre commercial Océane de Rezé. Entrée libre.

Ouest France – Jeudi 24 avril 2014